

Medienmitteilung

Datum: 23.08.2021
Rubrik: Sport, Forum
Thema: 9. Handball Unternehmer Forum in Arosa
Link: www.hufo.ch

Inspirierende Bandbreite an Referent*innen und stimmungsvolles Networking am diesjährigen Handball Unternehmer Forum

Das Handball Unternehmer Forum (HUFO) 2021 trumpfte vom Freitag, 20. bis Samstag, 21. August erneut mit einem herausragenden Programm auf. Das diesjährige HUFO stand im Zeichen von Sport, Wirtschaft, Marken und beeindruckenden Persönlichkeiten. Namhafte Persönlichkeiten wie alt Ständerätin Pascale Bruderer, UMB CEO Matthias Keller, Eishockey-Kulttrainer Arno Del Curto, Daniel Eckmann, Philippe Gaydoul oder Stöckli CEO Marc Gläser standen auf der Bühne und teilten ihre Erfahrungen mit der Handball-Community. Den Auftakt machte der Pfadi Winterthur Meistertrainer Adrian Brüngger.

Das Handball Unternehmer Forum wurde vom Arosa Tourismuspräsident Pascal Jenny ins Leben gerufen und fand 2013 erstmals statt. Bereits zum 9. Mal treffen sich ehemalige Handballerinnen und Handballer und heute erfolgreiche Geschäftsleute zum Austausch in Arosa. Nicht nur der Sport, sondern auch wirtschaftliche Themen stehen im Fokus. Nebst den inspirierenden Referaten geniesst das Networking und der gemeinsame Hüttenabend einen hohen Stellenwert. So begeisterte in diesem Jahr der Meistertrainer der Pfadi Winterthur Handball, Adrian Brüngger, mit seinem Input zum Thema «Sporthypnose» inklusive Selbstversuch. Für Gänsehaut pur sorgte Stefan Massa. Er ist ehemaliger Handball Nationalspieler und heutiger Geschäftsinhaber von rundum ortho und reha. Er berührte alle mit seinen Ausführungen zu «Blinde Pässe». Es ist ihm eindrucksvoll gelungen, emotional aufzuzeigen, wie er sein Leben mit einer Sehbehinderung meistert. Erneut ist es Pascal Jenny und den Organisatoren des Forums gelungen, mehr als 60 ehemalige Handballerinnen und Handballer sowie namhafte Speaker nach Arosa zu locken.

Traditionellerweise wird der erste Tag des Forums von Daniel Eckmann, dem langjährigen Delegierten für Kommunikation von Bundesrat und Bundespräsident Kaspar Villiger, abgeschlossen. Einmal mehr fesselte er das Publikum mit seinem philosophischen Input zum Thema «Der Teufel sitzt im Ganzen – die Details sind ihm verleidet».

Arno Del Curto – Schweizer Eishockey Trainer-Legende

Arno Del Curto zählt zu den erfolgreichsten und beeindruckendsten Eishockeytrainern der Welt. Der gebürtige St. Moritzer ist x-facher Schweizer Meister und wurde zum Gesicht des HC Davos. Er wurde unter anderem als «Best hockey coach in Europe» ausgezeichnet.

Am HUFO in Arosa plauderte er aus dem Nähkästchen, erzählte von Höhen und Tiefen seiner Karriere und hat mit seiner authentischen Art für viele Lacher gesorgt. Gleichzeitig zeigte er auf inspirierende Art auf was «ganz oder gar nicht» für ihn bedeutet.

Frauenpower und Unterstützung für den Nachwuchs

In der traditionellen Bär*innen Runde führte Pascale Bruderer mit der ehemaligen Eiskunstlauf Ikone Sara van Berkel-Meier, Handballrekordnationalspielerin Karin Weigelt und der Diversity Spezialistin Patricia Widmer durch Sport- und Führungsthemen. Martin Bürki, Managing Director Ericsson Schweiz, berichtete die starke Frauenrunde auf dem Podium als Quotenmann. Die Handball Europameisterschaft 2024 in der Schweiz war gleichermassen ein Thema wie die Frauen Akademie im neuen OYM Trainingszentrum.

Erneut konnte das HUFO dem Schweizerischen Handballverband einen 5-stelligen Betrag für die Nachwuchsförderung übergeben.

Das 10. Handball Unternehmer Forum 2022 wird am 19./20. August 2022 erneut in Arosa stattfinden.

AROSA TOURISMUS

Sport- und Kongresszentrum | CH-7050 Arosa

T +41 81 378 70 20 | F +41 81 378 70 21

arosa@arosa.swiss | arosalenzherheide.swiss



Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzherheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Marion Schmitz

Leiterin Marketing & Kommunikation, Arosa Tourismus

T +41 81 378 70 47

E-Mail marion.schmitz@arosa.swiss